

L'école au Moyen-Age

Par Maëlys Marical

Les maîtres du Moyen-Age étaient souvent des religieux. Les enseignants laïcs font classe dans leur maison et n'ont pas le droit de se marier et les maîtres avaient le droit de frapper les élèves .

Les élèves devaient s'asseoir par terre et ils n'avaient pas de cantine. Ils devaient ramener leur déjeuner . Les enseignants attachaient les livres avec des chaînes sur le mur car les livres coûtaient chers . Les élèves

n 'avaient pas école quand il y avait des jours fériés et surtout l'été car il fallait aider les parents à travailler les champs.

